

22/02/2025 Audiencia \$404.129 \$1.035.072 Difusión: Vpe pág:

Tirada: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 39,04%

Sección: cultura espectáculo Frecuencia: 0

## En Puerto Williams: Autoridades de Chile y Australia estrechan lazos con miras a un intercambio cultural antártico

 La delegada Constanza Calisto Gallardo y representantes consulares del país oceánico, sostuvieron una reunión para reforzar el trabajo conjunto entre ambas naciones, y dar a conocer el desarrollo y los conocimientos antárticos en las comunidades de dos lugares reconocidos mundialmente por ser puertas de entrada al continente blanco.

on el fin de estrechar lazos entre dos países mundialmente reconocidos por ser puertas de entrada a la Antártica, representantes gubernamentales de Chile v Australia sostuvieron una reunión de trabajo en Puerto Williams

Específicamente, durante esta instancia estuvieron presentes la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, y el segundo secretario y cónsul de la Embajada de Australia en Chile, Aidan O'Callaghan, quien estuvo acompañado por su par de dicha entidad representante del país oceánico en Argentina, Gabrielle Phipps, en el marco de una gira binacional que ambos realizan por las zonas

australes de los dos países sudamericanos.

La delegada Calisto recalcó que en este encuentro, se logró "compartir, principalmente, el cuidado, el respeto y la logística operativa que tenemos ambos países para el desarrollo antártico. Sobre todo siempre respetando v cuidando lo que significa este territorio tan importante mundialmente en acuerdos de tratados de paz, de ciencia y de investigación'

En tanto, O'Callaghan calificó esta reunión como productiva, puesto que intercambiamos nuestros intereses compartidos entre Australia y Chile, más que todo sobre la Antártica en los campos de investigación, turismo y el cuidado del medio ambiente. Fue muy

importante realizar y hacer estos vínculos entre nuestros países. No sólo en las ciudades capitales de nuestros países, sino que también en las regiones donde se hace el trabajo real, donde se ven a los turistas australianos llegando, disfrutando, para que siempre estemos conectados como países'

Finalmente, ambas autoridades coincidieron en

reforzar los intercambios culturales entre los dos países cercanos al continente blanco. Mientras en Chile existen dos ciudades reconocidas en este ámbito, especialmente en el ámbito científico, tecnológico y turístico, como Punta Arenas y Puerto Williams, en Australia destaca Hobart, ubicada en la isla de Tasmania